

COMPTE-RENDU EQUIPE PASTORALE
14 OCTOBRE 2011

EGLISES :

Etival-Clairefontaine : A la demande des 'Amis du Ban d'Etival', un emplacement a été défini (avec eux) pour installer une maquette de l'église sur une table. La maquette se présentée en entrant à droite, après le confessionnal. Nous espérons qu'il n'y aura plus de polémiques avec cette association. De plus, certains membres de l'équipe pastorale ont décidé d'enlever les cordes qui entouraient les stalles. C'était une demande de l'Office du Tourisme de Senones. Ces cordes gênaient pour les photos. Le curé-affectataire est resté en-dehors de ce problème.

Saint-Michel sur Meurthe : Nous attendons un devis de la société GITEM afin d'acheter une nouvelle sono pour l'église Saint-Michel. La sono actuelle remplacera celle de Saint-Remy. Le financement de cette sono sera assuré par l'association Eugène Villaume de Saint-Michel.

PROJET D'UNE SEMAINE AVEC LES DOMINICAINS DE NANCY :

Daniel nous a demandé si l'équipe était d'accord pour recevoir les dominicains et des laïcs pour l'organisation d'une semaine de conférences, de prières sur la paroisse Sainte-Odile.

Daniel prend cette responsabilité.

Il faudra voir qui prend en charge l'intendance (repas, le logement, les temps de loisirs, etc.) Le prêtre de la paroisse veut bien accueillir mais ne pas organiser ce séjour.

LA COMMUNAUTE DE TROIS PAROISSES :

De nombreuses difficultés sont apparues lors d'une rencontre avec trois responsables – catéchistes et les trois prêtres.

Une réunion des trois équipes pastorales est prévue le vendredi 25 novembre 2011 de 17h30 à 19h30 dans les salles paroissiales d'Etival.

Les suggestions proposées : Un bulletin commun, une ou deux célébrations communes par an...

Un membre de chaque équipe se réunira autour du doyen afin de préparer cette rencontre.

La messe des Cendres pour les enfants des trois paroisses est annulée : Saint-Michel est trop loin. De plus, une Eucharistie était proposée...

Une célébration d'entrée en Carême remplacera cette messe le samedi 25 février 2012 et sera célébrée à Raon l'Etape.

D'après le site Via Michelin, il y a 4 Km de plus à effectuer pour se rendre à Saint-Michel par rapport à Raon l'Etape...

Prochaine rencontre avec les équipes des paroisses Saint-Luc et Saint-Maurice du Rabodeau :

Vendredi 25 novembre 2011 de 17h30 à 19h30

Dans les salles paroissiales d'Etival-Clairefontaine